

## 160 Jahre TVG – das war das Sommer-Jubiläumsfest 24.08.24

160 Jahre TVG - wenn das kein Grund zum Feiern ist!

Dies dachten wir, Lea & Simi zumindest, als wir uns dazu entschieden, den Anlass im Namen des Vorstands für alle aktiven Vereinsmitglieder auf die Beine zu Stellen. Nach einem kurzen Brainstorming war klar, an Ideen fehlt es uns nicht. Der Ort war als erstes definiert. In Gelterkinden, gut erreichbar, ein «bizli» Lärm muss man machen dürfen und ein gemütliches Zusammensein bei einer flexiblen Teilnehmenden-Anzahl muss sichergestellt sein. So wurde es dann das Kipp, womit wir bereits die Einladung zum Sommerfest am 24.08. an alle Aktiv- & Ehren-Mitglieder versenden konnten. Viel mehr als die „Happy Hour“ in der ersten Stunde mit „Special Drink“ verrieteten wir unseren Gästen jedoch nicht (da wir es auch selbst noch nicht so genau wussten).

Nach reichlich Planung und vielen fleissigen, helfenden Händen stand das Sommerfest des Jahrzehnts (ja ihr Lieben, jetzt müsst ihr wieder 10 Jahre warten) vor der Tür. Unser Special Drink lockte fast alle 110 Gäste bereits am frühen Abend an und Lea und ich entdeckten nebenbei unsere Barkeeperinnen-Qualitäten. Nach einer kurzen Ansprache genossen alle den wunderbaren Sommerabend. Begleitet wurde das Sommerfest vom berüchtigten Klämmerlispiel, welches Julie und Lena organisierten. Dabei musste die Person, welche beim Signalton das Klämmerli an der Kleidung trug, eine kleine Challenge erfüllen. Das Spiel sorgte bei einigen für Stress, bei anderen für hektisches Abtasten beim Signalton aber sicher bei allen für Spass. Kulinarisch hat uns zuerst Gina Alonso mit einem feinen Aperol mit drei Sommersalaten in Becherli und Zopf beglückt. Danach konnte man sich à Discrétion bei unserer mobilen Pizzeria mit verschiedenen Pizza-Stücken frisch aus dem Ofen verwöhnen lassen. Die Bar haben wir unterdessen in die Hände der TVG-Mitglieder gegeben, wobei über Aperol Spritz hinweg auch andere Kreationen gemixt wurden. Zu etwas späterer Stunde servierten wir dann noch selbstgemachte, superfeine italienische Gelati von «Ginas Gelato» (die Ginas können was!). Auf dem Dancefloor aka beim Kippunterstand wurde dann noch von 80ies über Charts bis hin zur Late Night Techno Party alles gespielt und die Letzten TVGler:innen Schlossen (as always) mit Robbie Williams Angels die Party und das Kipp ab. Dank der vielen helfenden Hände am Abend selbst hatten wir als Vorstand am Sonntagmorgen nach nicht einmal zwei Stunden alles weggeräumt.

Wir schauen nicht nur auf einen gelungenen Anlass zurück, sondern sind auch stolz auf einen grossartigen Verein, welcher durch so viele wunderbare Menschen lebt. Danke an alle, die dabei waren und mit uns den Turnverein Gelterkinden gefeiert haben – auf die nächsten 160 Jahre!

Simi